

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Infrastrukturförderung nach dem LGVFG (Rad- und Fußverkehr) und dem Bundessonderprogramm „Stadt und Land“: Aus- und Neubau eines Radweges zwischen Kayh und Mönchberg (Landkreis Böblingen)

02.11.2023

Land und Bund fördern nachhaltige Infrastruktur mit rund 619.000 Euro



Kara - stock.adobe.com

Land und Bund fördern den Radwegeaus- und -neubau zwischen Kayh und Mönchberg entlang der K 1041 mit 618.910,37 Euro. Der Radweg ist Bestandteil der Radverkehrskonzeption des Landkreises Böblingen und verbindet die Ortsteile Mönchberg und Kayh. Darüber hinaus bindet er Kayh an das Mittelzentrum Herrenberg an.

„Der Abschnitt des Radweges hat für Kayh eine bedeutende Funktion im Alltagsradverkehr. Die Verbindung ist insbesondere für Berufspendlerinnen und -pendler sowie Schülerinnen und Schüler der weiterführenden Schulen in Herrenberg attraktiv“, so Regierungspräsidentin Susanne Bay.

Die Gesamtkosten der Maßnahme belaufen sich auf rund 679.000 Euro. Neben der Förderung der Baukosten wird zudem eine Planungskostenpauschale gewährt.

Das Land beteiligt sich daher mit einer Fördersumme in Höhe von 154.727,59 Euro. Durch Bundesmittel aus dem Sonderprogramm „Stadt und Land“ in Höhe von 464.182,78 Euro ergibt sich für den Landkreis Böblingen eine Fördersumme in Höhe von 618.910,37 Euro.

Kategorie:

[Abteilung 4 Förderprogramme Radverkehr Straßenbau Verkehr](#)

